



English

PRODUCT LISTING

SKU	SIZE	SIDE
PA-WAHK-WC-SM	SMALL	UNIVERSAL
PA-WAHK-WC-MD	MEDIUM	UNIVERSAL
PA-WAHK-WC-LG	LARGE	UNIVERSAL
PA-WAHK-WC-XL	X-LARGE	UNIVERSAL
PA-WAHK-WC-2X	XX-LARGE	UNIVERSAL
PA-WAHK-WC-3X	3X-LARGE	UNIVERSAL
PA-WAHK-WC-4X	4X-LARGE	UNIVERSAL

Français

LISTE DES PRODUITS

N° DE RÉF.	TAILLE	CÔTÉ
PA-WAHK-WC-SM	PETIT	UNIVERSEL
PA-WAHK-WC-MD	MOYEN	UNIVERSEL
PA-WAHK-WC-LG	GRAND	UNIVERSEL
PA-WAHK-WC-XL	T-GRAND	UNIVERSEL
PA-WAHK-WC-2X	TT-GRAND	UNIVERSEL
PA-WAHK-WC-3X	3T-GRAND	UNIVERSEL
PA-WAHK-WC-4X	4T-GRAND	UNIVERSEL

PROACTIVE WEAR®

Wraparound Hinged Knee Genouillère enveloppante articulée

Instruction for Use
Mode d'emploi



PRODUCT DESCRIPTION

The ProActive Wear® Wraparound Hinged Knee is designed for ease of application and provides support, stabilization, and compression for ligament instabilities and injuries.

INDICATIONS FOR USE

- Ligament Sprains
- Osteoarthritis
- Patella Dislocations
- Knee Instability

INSTRUCTION FOR PROPER USE

1. Before applying, unfasten top and bottom straps.
2. Insert the foot into knee support and slide up and over the knee until the patella is centered in the patella cutout.
3. Feed the straps through the plastic rings, pull back and secure using the hook-and-loop closures. Straps should fit comfortably, without inhibiting circulation. Support should fit tight enough to provide even and constant support.

MAINTENANCE/CLEANING INSTRUCTIONS

Close all hook-and-loop closures. Hand wash using cold water and mild detergent. Rinse thoroughly. Allow product to air dry. Do not bleach.

SINGLE PATIENT USE

Single Patient Use Only

WARNINGS AND PRECAUTIONS

The ProActive Wear® Wraparound Hinged Knee should provide compression but should not be so tight that it restricts circulation. Consult your medical professional immediately if you experience any pain, swelling or unusual reactions to this product

DESCRIPTION DU PRODUIT

La genouillère enveloppante articulée ProActive Wear^{MD} est conçue pour faciliter son application et pour fournir soutien, stabilisation et compression pour les instabilités et les blessures ligamentaires.

INDICATIONS D'EMPLOI

- Blessures ligamentaires
- Ostéoarthrite
- Luxation de la rotule
- Instabilité du genou

INSTRUCTIONS POUR UNE UTILISATION CORRECTE

1. Avant de procéder à l'application, détachez les sangles supérieures et inférieures.
2. Insérez le pied dans la genouillère et glissez-la vers la cuisse et sur le genou jusqu'à ce que la rotule devienne centrée dans l'ouverture de rotule.
3. Enfilez les sangles dans les anneaux en plastique, tirez pour les serrer et sécurisez-les à l'aide des fermetures auto-agrippantes. Les sangles doivent être confortables sans entraver la circulation sanguine. La genouillère doit être suffisamment serrée pour assurer un soutien uniforme et constant.

CONSIGNES D'ENTRETIEN ET DE NETTOYAGE

Sécurisez toutes les fermetures auto-agrippantes. Lavez à la main à l'eau froide avec un détergent doux. Rincez à fond. Séchez à l'air. Ne pas utiliser d'eau de Javel.

USAGE CHEZ UN SEUL PATIENT

Usage chez un seul patient

MISES EN GARDE ET PRÉCAUTIONS

La genouillère enveloppante articulée ProActive Wear^{MD} doit assurer une bonne compression sans toutefois être trop serrée au point de restreindre la circulation sanguine. Si vous ressentez des douleurs, des enflures, ou des réactions inhabituelles lors de l'utilisation de ce produit, consultez immédiatement votre professionnel de la santé.